

Cetes POR BANXICO



CETES 28 DÍAS	10.78%
CETES 91 DÍAS	11.06%
CETES 182 DÍAS	11.16%

Petróleo POR PEMEX Y REUTERS



PEMEX	68.66
WTI	79.04
BRENT	84.49

Pemex presume “éxito” de bonos y Moody’s da nota B1

Refinancia deuda.

La colocación, de largo plazo por 2 mil mdd; la calificadora destaca el respaldo de subsidiarias

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Petróleos Mexicanos (Pemex) realizó el martes una colocación de notas de largo plazo por 2 mil millones de dólares, el cual calificó como un exitoso regreso a los mercados internacionales.

En un comunicado la empresa productiva del Estado destacó que estos recursos se usarán para refinanciamiento de pasivos, sin representar crecimiento en los saldos de su deuda.

Informó que durante la emisión de las notas de largo plazo, gracias a la alta demanda por parte de los inversionistas, se logró disminuir considerablemente el costo de financiamiento anunciado inicialmente.

La demanda total registró en un punto alrededor de 10 mil millones de dólares, que representa una sobresuscripción de cinco veces el monto total emitido, la cual permitió una reducción en 50 puntos base respecto a la indicación de tasa inicial.

Los agentes colocadores de

las notas fueron Barclays, BBVA, J.P. Morgan, Mizuho, Santander, Scotiabank y SMBC.

A esta emisión, Moody’s Investors Service asignó una calificación senior no garantizada de B1, afirmando que los pagarés serán respaldados en forma solidaria por todas las subsidiarias operativas de la compañía estatal: Exploración y Producción, Transformación Industrial y Logística.

“Aunque el crecimiento de la producción de petróleo y gas está por debajo de los objetivos de

gestión, Moody’s reconoce que Pemex tiene éxito desde 2019 hasta la fecha al registrar niveles de producción y reservas relativamente estables y cree que esto seguirá siendo así en 2023-24”, indicó la firma.

Aclaró que las nuevas notas no aumentan materialmente la deuda total o el apalancamiento de deuda de Pemex. La perspectiva de la calificación es estable.

Sin embargo la calificadora internacional espera que la generación de flujo de efectivo y las métricas crediticias de Pemex se mantengan débiles en los próximos tres años a medida que la compañía eleve la producción de combustible mientras lidia con una capacidad limitada de inversión de capital, altos vencimientos de deuda y precios volátiles del petróleo y el combustible.

El gobierno de México, a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, acompañó a Pemex en todo momento durante el proceso de mercadeo y ejecución de la operación.

“La respuesta positiva del mercado a esta operación pone de manifiesto la confianza de los inversionistas en la estrategia conjunta de la Secretaría de Hacienda y Pemex”, finalizó el comunicado de la empresa productiva del Estado. —

CLAVES

Publican tasas

El SAT publicó las tasas efectivas del pago del ISR que contemplan 40 actividades económicas para los ejercicios fiscales de 2020 y 2021.

Hacia grandes

Es la primera publicación de la dependencia de este sector que contempla a grandes contribuyentes.

Lineamientos

Los grandes contribuyentes tienen ingresos anuales mayores a mil 500 millones de pesos.